

Los deportes

de "LA VOZ,"

Reglamento de la carrera de aros

que para el día 28 del corriente, organiza el C. A. La Navarra

Artículo primero. Para tomar parte en la carrera, será indispensable el pasar de los catorce años, y presentarse debidamente equipados, jersey y pantalón, blanco o negro.

Art. 2.º El aro será por lo de setenta y cinco centímetros de diámetro y deberá estar controlado por esta Sociedad, para lo cual deberán presentarlo a la misma con la debida anticipación para que se le eche el sello, sin cuyo requisito no podrá participar en la carrera.

Art. 3.º El aro será conducido por el corredor tan solo por un palo, que no podrá exceder de cincuenta centímetros de largo.

Art. 4.º El corredor que durante la carrera deje caer el aro, deberá retirarse por descalificación.

Art. 5.º El que en el transcurso de la carrera se cruce, o haga algo que pueda interrumpir la buena marcha de los demás, será descalificado.

Art. 6.º El recorrido será de tres vueltas a la Plaza del Castillo, dándose la salida frente al Café Iruña, a las once y media de la mañana.

Art. 7.º Las inscripciones, acompañadas de una peseta, se devolverán después de la carrera, se harán en el local del C. A. La Navarra, Tejería, 10, primero, de ocho a nueve de la noche, hasta el día 22 del corriente inclusive.

Art. 8.º La inscripción se hará personal, o sea que no podrá ser por correo, o sea que no podrá ser por correo, o sea que no podrá ser por correo.

Art. 9.º Todas las dudas que puedan surgir, las resolverá el Director del C. A. La Navarra, con arreglo a su buen criterio.

Pamplona 12 de diciembre de 1927.

Tilden y Hunter no participarán en la copa Davis

NEW YORK.—Tilden ha declarado hoy que ni él ni Hunter participarán en las eliminaciones de la Copa Davis de la zona americana. Esta declaración ha decepcionado a los deportistas americanos.

CUOTAS

Encargan vuestros equipos, siempre a medida y probándolos, en la Sastrería de Dimas Estremad, calle Santo Domingo, núm. 2.

Natación

MISS GLEITZER, DISPUESTA A ATRAVESAR EL ESTRECHO DE GIBRALTAR

Londres.—Comunican desde Tánger que la nadadora inglesa Mercedes Gleitzer, que ha anunciado su propósito de atravesar el Estrecho de Gibraltar, se halla dispuesta para emprender la hazaña y sólo espera la oportunidad que le ofrezcan las condiciones atmosféricas.

Miss Gleitzer ha declarado que luchará por el honor de Inglaterra y que hará lo imposible por vencer en su arriesgado empeño.

Boxeo

DIXIE BROWN VENCE A PORCHER

Londres.—En la sala "Ring", Dixie Brown venció a Porcher, por descalificación de éste en el segundo asalto.

—En la misma sala, Len Harvey venció a Marcel Thil.

PHIL KAPLAN DERROTA A HARRY EBBELS

Nueva York.—En las arenas de "Broadway", Phil Kaplan venció por puntos a Harry Ebbels.

¿UN MATCH CRIQUILHUMERY?

A última hora el rumor corriente en los medios pugilísticos afirma que Criqui luchará, y muy pronto, con Humery. El match entre el nuevo campeón francés de pesos pluma y el ex campeón mundial en la misma clase, tendrá lugar, según parece, el 20 de diciembre en el Circo de París. Y no será imposible ver en el ring, respectivamente, a Bretonnel y Laffineur.

SPORTS DE INVIERNO

PARA LOS JUEGOS DE SAINT MORITZ

La preparación de los Skieurs franceses

La Federación francesa de Ski ha clasificado los corredores designados para el entrenamiento en vista de los juegos Olímpicos de Saint Moritz.

O. Achard, L. Bal, K. Balmat, Bede, F. Bélin, M. Béraud, A. Bitssel, A. Cachat, G. Cachat, A. Chappol, A. Chartel, H. Charlet, J. Charlet, Collek, D. Courtet, H. Arhard, A. Jume Lestable, J. Maffioli, J. Mandrillon, A. Mealy, M. Mhán, P. Murgier, E. Pouteil-Noble, M. Payot, Evangeliste Prat, A. Ravanel, A. Richard, A. Rostier, P. Simond, C. Tournier, A. Vandelle, F. Walker.

Los concurrentes partirán para Saint Moritz el 4 de febrero para perfeccionar su entrenamiento sobre el terreno y habituarse al clima y altura.

DESPUES DE LO DE BERAZUBI

Recuerdos de otro partido histórico

El último año en que se jugaron los campeonatos regionales a la antigua costumbre de dar por resultado, para las luchas siguientes un solo campeón, la lucha entre la Real Sociedad y el Real Unión, fue tan intensa en los campos como habíen en las covachuelas federativas. Se ventilaba entre los dos clubs, cara a cara, un solo puesto, y quienes, inferiores en juego, tenían que perder en el campo, recurrían, con mucha antelación, a los más prácticos abusillos para asegurarse un triunfo "deportivo". Como de costumbre, la Real Sociedad, hechó mano de su influencia en la Federación, en aquel Colegio de árbitros que tanto dió que hablar por aquel entonces—estábamos en la temporada de 1924 a 1925—y en todos los sectores en los que pudiera, como ahora, arrimar el ascua a su sardina, o al revés, la sardina al ascua.

Mientras comenzaban los preparativos para un emocionante campeonato de la B—un recuerdo afectuoso a los bravos Esperanza, Tolosa, Osasuna, Avión y Luchana, que lucharon con denuedo de héroes—llegó el domingo final de septiembre, para cuya tarde, se anunciaba en Amute, el primer partido Real Unión-Real Sociedad, de aquel campeonato.

En aquella luminosa mañana, las huestes donostiaras del aranzale, Kiriko, habían sido batidas en las regatas de traineras, por el equipo bravísimo de los oriatarras.

Y llegó la hora del partido. Un partido histórico, porque, si mal no recordamos, jugó por última vez, el famoso bak, Mariano Arrate. El partido estaba anunciado para las tres. Dieron las tres y cuarto, y los equipos, en grupo amindado, bajo la sombra de aquellos árboles que protegían un paso, el resol sobre la casheta irunesa, no hacían su aparición en el terreno de juego.

¿Qué pasaba allí?

Camilo Rodríguez, el buen Camilo de nuestros tiempos de batalladores, hablaba, discutía, amenazaba, Mariano Arrate, un buenazo, oía todo recostado sobre un árbol, René Petit discutía con el árbitro y Patrio, otra figura histórica, se acercaba de banda a todo intento de convencimiento puesto en práctica por unos cuantos directivos realistas donostiaras.

¡El Real Unión, no salía al campo, ni su campel a jugar, si se pasaba por el atropello federativo, puesto en práctica, para ver si pasaba, por la Real!

El atropello era, que habían recusado el Real Unión, todos los árbitros del Colegio regional, y habiendo roto las relaciones con este organismo, no consentía que en tal partido, actuasen de liniers dos señores árbitros guipuzcoanos.

Dieron las tres y veinticinco minutos, y el árbitro, un catalán, cedió en sus órdenes y la Real Sociedad, se achicó y se convino en no salir a los dos árbitros guipuzcoanos, si no dos aficionados imparciales ajenos a los dos clubs en lucha.

Allí estábamos nosotros y Mariano Arrate, con toda confianza, propuso que actuase yo, como aficionado pamplonés. Pero, para evitar recelos, ya que no estaba muy a bien con el secretario de la Real, señor Rodríguez,

y si en plan de buena amistad con el Club Irúnés, renuncié a tal honor. Allí estaban también dos cronistas bibliaicos y el admirable deportista Juliáncho Elósegui, y éste y un bilbaíno hicieron de jueces de línea.

El match lo ganó el Real Unión, por 4 goals a 2.

Fué como fué el partido, hubiera sido muy posible que la intervención de los árbitros colegiados de la Real, diera sus frutos consiguiendo este club un empático suave, a fuerza de recursos.

Cuando el domingo pasado vimos aparecer, en Berazubi, el árbitro Castillo, con su corte ribeteada de "enterradores"—el amigo "Yo-Pun" los adjetiva así y muy cuerdamente, a los cuatro colegiados guipuzcoanos que tanto hicieron por la Real, al mando de Castillo—, nos acordamos, rapidísimamente, de aquel match de Irún.

Para más sugestión evocadora, Juliáncho Elósegui, esta vez con su bella esposa, estaba a nuestro lado...

Pero Osasuna, estaba ya, también, en el campo.

¿Qué hizo, antes de saltar al admirable campo tolosarra, para impedir semejante arbitrariedad, en un match tan cacareado de absoluta neutralidad?

Allí mismo, nos dijeron que Stimborn, Murguía, Ledesma y Boinstegui, son, quizá antes que árbitros, socios de la Real.

Se vió, claramente, después.

Sobre todo en aquel "goal" que le vió a la Real en empate a tres tantos. Un señor imparcial, hubiera dicho que aquella jugada de Cholfin, por mano y por brutal, era doblemente punible.

El "enterrador" aquel, socio de la Real ¿cómo iba a privar a su Club, del ansiado empate, camino trazado por Castillo, para darle el partido a la Real?

He ahí las consecuencias que tuvo la demasiada nobleza osasunista. Oh! a la Real, con el Irún—esa ardimaña no le hubiera valido. Pero, aprendamos. Precisamente...

Circula por esta buena afición navarra, desde el domingo, dos transcendentales. Separarse de la Guipuzcoana o seguir, animosos, hasta lograr el éxito anhelado.

Por nosotros, que se siga.

Pero que no sea, de aquí en adelante, el Osasuna, el club noble, que confía en todos y baja la cabeza ante los mandatos inicuos de la Fede o de sus rivales.

Que siga, pero que no transija con ninguna injusticia.

Y que, si los casos llegan, no juegue partidos de encerronas, ni admita gente sospechosa para jueces, ni presiones de nadie, ni aún de la Federación.

Que dé algún gesto. Que antes de los partidos, sea tan bravo como lo es en ellos.

Que sea, sobrehumanamente, un revolucionario con el ideal del sano deporte futbolístico.

Desde ahora, casi casi creemos que iría muy bien en el papel del don Felix del Mamporro y de la Sonrisa de la región, es decir: ¡de chulo noble!

¡Y a ver qué pasa!

Talleres mecánicos de carrocerías

Se carrozan toda clase de chasis, Especialidad en el carrozado y reparación de Camionetas. Se facilitan presupuestos.

ANGEL YANGUAS. - García Ximénez, 4. - (Nuevo Euzancho)

De los clubs no federados ET CAMPEONATO EN EL DISTRITO DE AOIZ

Hemos seguido con mucho interés, el desarrollo de este campeonato modesto, pero que es una promesa general en nuestra Navarra, para el fútbol venidero y no muy lejano ciertamente.

Por lo que al distrito de Aoiz se refiere, y por su proximidad con la capital, hemos sentido un cierto mayor interés, aun reconociendo que la suerte no nos ha acompañado para poder presenciar esos encuentros entre los valientes muchachos de los tres clubs—Peña sport, Lumberrí y Derroche F. C.—que si siguen con estos entusiasmos de ahora, pronto y siendo bien dirigidos, pueden ser impresionables, dentro de cualquier Federación.

La lucha entre sangüesinos y lumberrinos, no pudimos presenciaria, bien a pesar nuestro: la del domingo pasado tuvimos que abandonar nuestro deseo de verla, por la obligación de acudir a Berazubi.

Pero, a pesar de todo, a la noche del domingo, nos enteramos del resultado habido en Aoiz.

Como tenemos verdadero cariño a esos clubs modestísimos que así comienzan sus luchas para hacerse fuertes, los vamos a recomendar, comentando varios detalles y consecuencias habidas en el último match, una cuantas cosas.

Cumplan todos, el reglamento acordado para esos torneos y aun cuando exista en ellos el deseo o la ilusión de ganar a los rivales, no consientan reforzarse, ilegales en sus equipos. La alegría de ver ganar un partido con jugadores que no son de sus clubs, dura muy poco y el triunfo deja de serlo, dando paso a la descalificación del team en el partido jugado con tales recursos extraños.

Es este el caso actual de Aoiz, pues el domingo pasado alineó junto a sus modestos jugadores (pero que ya harán buenos) Echezurri, Nagore, Beostegui, Paternain, Itak, Olave, Hita, Vidondo, León, etc., etc., alineó—repetimos—a varios excelentes equipiers de un club pamplonés, quienes además de perjudicar a los dos clubs que jugaban, el Derroche y el Lumberrí, se pueden perjudicar ellos mismos, pues ya es sabido que jugadores de clubs federados, no pueden jugar sin permiso de la Fede, con equipos no federados. Claro está que salvamos sus buenos deseos de apoyar al fútbol y prestarle al partido de Aoiz, cierto brillo que los novatos no pueden proporcionar a veces, en apoyo, en deporte, muchas veces, el apoyo, le ayuda indebidamente.

Prueba de esto, es que ayer, reunió el Comité de este campeonato, acordó descalificar el triunfo obtenido por el Derroche sobre el Lumberrí, por jugar con aquel team jugadores ajenos a la lista oficial por la que se rige el campeonato y concederle los dos puntos al Lumberrí. Además, se le amonestó al Derroche y se le multó con 25 pesetas por no marcar "lebidamente" el campo en que se jugó dicho partido.

Esto, entre estos clubs, no debe tener, deportivamente, más consecuencias que un noble y decente acatamiento de las sanciones.

Y lo hicimos así, porque hemos visto en "Diario de Navarra" un escrito de "Rani" quien hace algunas entusiastas consideraciones, tomando por base la validez del triunfo de Aoiz, y anunciando un desempate entre los equipos de Sangüesa y Lumberrí.

No está en un error, después de conocido el fallo del comité. El campeonato lo ha ganado el Lumberrí y a este club, debemos felicitar con todo entusiasmo al mismo tiempo que aplaudir a

sus compañeros de lucha. Y que sean los primeros en felicitarlos esos rivales suyos. No se enzarzen en discusiones "federativas" al estilo de la Guipuzcoana, si no que acepten con toda nobleza, los acuerdos nobles de su comité. En el fútbol, las discusiones sobran. Lo esencial, para estos clubs, es que se preocupen de jugar ellos solos todo lo que puedan, con el estímulo incansable de una mayor perfección.

Y que después, den la nota unida, de compañerismo, de deportivismo y de rectitud. Y enhorabuena a todos, porque creemos que todos son así y así quieren ser siempre.

Jokintxo

Derroche F. C.-Lumberrí

Mediaba el primer tiempo cuando arribamos al campo de Beay, siendo el tanteo 1-0 a favor del Derroche, reforzado notablemente por Fijo, Martín, San Martín y Perico.

Después de un movido debut, anotamos un buen avance lumberrista, terminando con un tiro raso del inter derecho de Lumbier, que Filo no puede detener a pesar de su estruenda magnífica, levantándose hecho una calamidad, pues dicho sea de paso, el campo está imposible, pues más que campo de fútbol parece un lodazal para recrearse ciertos animales.

A partir de este momento, se hace dudosa la situación del Derroche, creyéndose a sí mismo busca con anhelo el balón y fruto de esta codicia son los repetidos ataques a las puertas del Lumberrí, consiguiendo noblemente, San Martín, el desempate, entrando noblemente al portero de Lumbier.

Al poco tiempo castiga el árbitro a los de Lumbier con un penalty, que tirado por San Martín, consigue el tercer goal para el Derroche.

Los jugadores están desconocidos y hasta el color de camisetas y pantalones ha desaparecido a causa del barro, en el que se vuelven cuando al intentar correr ruedan por el suelo sin poderse tener de pie.

Y así termina el primer tiempo con 3-1 a favor de los de casa.

Al comenzar el segundo tiempo dominan completamente los de Aoiz, consiguiendo Irribarren el cuarto goal para el Derroche al dejar abandonado el bato el portero del Lumberrí.

Al momento Amoaño, de soberbio boleazo, bate a Garcia, por quinta vez, anulando el árbitro este tanto por offside.

Dos goals más consigue el Derroche, el sexto introducido en su puerta y con el resultado de 6-1 el Derroche.

El equipo vencedor, a pesar del mal estado del campo, pues hasta las líneas estaban borradas, ha hecho un hermoso partido, distinguiéndose en primer lugar los de fuerza: de los de vía sobre todos Amichis, que cada día mejora más y de la sensación de que llegará a ser un gran jugador. Siguiéndole en méritos Echezurri, Nagore, cumpliendo cada cual su cometido con gran acierto.

De los vencidos se distinguieron, Meca, Lusanelay Torres, pero no pudieron contrarrestar el empuje de los rojos de Aoiz.

El árbitro, pasivo y el público animado, cada cual a su juego.

El botones del Derroche

Desde hace algunos días, en efecto, se entrena a diario en la sala Leclere y hoy fe de que el Criqui que vimos antaño se nos ha reaparecido ahora en condiciones no inferiores. Su musculatura persiste fuerte y poderosa, las piernas sólidas y los puños preciosos y eficaces.

—¿Es que te sientes capaz de reponerte?—hemos preguntado al vencedor de Kilbane.

—Cuando se ve—ha respondido—yo me siento capaz de defender mi antiguo puesto. Esperándolo yo me mantengo en forma.

Todo esto permite prever la vuelta de Criqui.

Se sabe, por otra parte, que Nitram, que acaba de sufrir una operación en la nariz, y Laffineur, quieren volver a entrenarse en Maniot.

Hay, pues, en perspectiva algunos buenos matchs.

Boxeo

Criqui ha vuelto al entrenamiento cotidiano

ESTE EX CAMPEÓN MUNDIAL ESTA BIEN DE FORMA Y SE MUESTRA PRONTO A COMBATIR DE NUEVO

París.—Eugenio Criqui, ex campeón del mundo, de pesos pluma, no parece haber renunciado definitivamente al ring.

Desde hace algunos días, en efecto, se entrena a diario en la sala Leclere y hoy fe de que el Criqui que vimos antaño se nos ha reaparecido ahora en condiciones no inferiores. Su musculatura persiste fuerte y poderosa, las piernas sólidas y los puños preciosos y eficaces.

—¿Es que te sientes capaz de reponerte?—hemos preguntado al vencedor de Kilbane.

—Cuando se ve—ha respondido—yo me siento capaz de defender mi antiguo puesto. Esperándolo yo me mantengo en forma.

Todo esto permite prever la vuelta de Criqui.

Se sabe, por otra parte, que Nitram, que acaba de sufrir una operación en la nariz, y Laffineur, quieren volver a entrenarse en Maniot.

Hay, pues, en perspectiva algunos buenos matchs.

Ciclismo

Los seis días de Milán

Milán.—Faltan pocas horas para terminar la gran prueba y el velódromo se halla atestado de público, que presencia la gran batalla que está entablada entre los equipos de cabeza.

A las nueve de la noche de hoy, martes, la clasificación de los equipos es la siguiente: 1. Girardengo-Binda, 931 puntos; 2. Van Kempen-Pommeschi, 921; 3. Bostetti-Dinaletti, 822; 4. Pavesi-Chevlier, 563; 5. Buyse-Stockelzky, 474.

Un viejo aficionado

Los jugadores están desconocidos y hasta el color de camisetas y pantalones ha desaparecido a causa del barro, en el que se vuelven cuando al intentar correr ruedan por el suelo sin poderse tener de pie.

Y así termina el primer tiempo con 3-1 a favor de los de casa.

Al comenzar el segundo tiempo dominan completamente los de Aoiz, consiguiendo Irribarren el cuarto goal para el Derroche al dejar abandonado el bato el portero del Lumberrí.

Al momento Amoaño, de soberbio boleazo, bate a Garcia, por quinta vez, anulando el árbitro este tanto por offside.

Dos goals más consigue el Derroche, el sexto introducido en su puerta y con el resultado de 6-1 el Derroche.

El equipo vencedor, a pesar del mal estado del campo, pues hasta las líneas estaban borradas, ha hecho un hermoso partido, distinguiéndose en primer lugar los de fuerza: de los de vía sobre todos Amichis, que cada día mejora más y de la sensación de que llegará a ser un gran jugador. Siguiéndole en méritos Echezurri, Nagore, cumpliendo cada cual su cometido con gran acierto.

De los vencidos se distinguieron, Meca, Lusanelay Torres, pero no pudieron contrarrestar el empuje de los rojos de Aoiz.

El árbitro, pasivo y el público animado, cada cual a su juego.

La Peluquería Femenina

Gran álbum ilustrado, 27 por 38 centímetros, bellamente encuadrado en tela y oro, conteniendo los peinados y cortes de pelo ULTIMA MODA, de los famosos artistas peluqueros de París y Londres, como Leonce; Simón, Grassin, Breau, Chisler, Vogt, etc.

164 grandes páginas, con fotografías e ilustraciones, 48 hojas MOVILES de modelos (Señoras y Niños), en colores. La obra más extensa y precisa de cuantas en su género se han publicado. Contiene instrucciones detalladas de los peinados y corte de cabellos, chamuscos de puntas, ondulaciones, lavados, decoloraciones, tinturas, masajes ultra violeta y facial, etc. Es indispensable a todos los salones de peluquerías de Señoras. Precio: 4,25 (sellos o giro) por correo certificado.

EUGENIO ZOLLER, Bordeta, 28 Barcelona.—Cada mes se publica cuatro hojas de modelos en colores de última moda, al precio de UNA peseta, sólo para los suscriptores.

Longines

es el mejor reloj

La Peluquería Femenina

Gran álbum ilustrado, 27 por 38 centímetros, bellamente encuadrado en tela y oro, conteniendo los peinados y cortes de pelo ULTIMA MODA, de los famosos artistas peluqueros de París y Londres, como Leonce; Simón, Grassin, Breau, Chisler, Vogt, etc.

164 grandes páginas, con fotografías e ilustraciones, 48 hojas MOVILES de modelos (Señoras y Niños), en colores. La obra más extensa y precisa de cuantas en su género se han publicado. Contiene instrucciones detalladas de los peinados y corte de cabellos, chamuscos de puntas, ondulaciones, lavados, decoloraciones, tinturas, masajes ultra violeta y facial, etc. Es indispensable a todos los salones de peluquerías de Señoras. Precio: 4,25 (sellos o giro) por correo certificado.

EUGENIO ZOLLER, Bordeta, 28 Barcelona.—Cada mes se publica cuatro hojas de modelos en colores de última moda, al precio de UNA peseta, sólo para los suscriptores.

CARBON ASTURIANO PARA COCINAS ECONOMICAS

Antracita y Cok para calefacción y cisco de todas clases para braseros

Precios económicos SILVINO INDURAIN, Tejería, 26-Teléfono 1058

Una reforma necesaria en Foot-Ball

Cualquier aficionado que siga con un poco de atención los partidos que para el campeonato se vienen celebrando, habrá observado que en la casi totalidad de ellos el equipo vencedor alega que el árbitro ha sido parcial. Ciertamente, habrá muchos casos en que esto no sea cierto, pero la persistencia y la generalidad de las protestas indican que algo hay de verdad en esa conducta poco digna de elogio de los árbitros. Bien fresco, está lo sucedido a Osasuna en Tolosa, que nos da la razón.

Ahora bien: los equipos poco influyentes, como son todos los que vienen empujando a los viejos campeones, se encuentran indefensos ante la inclinación de los árbitros, que se deciden casi siempre por los veteranos. Qué hacer para romper esta muralla casi inexpugnable?

Nosotros, los últimos entre los aficionados, hemos querido pensar un poco en esta situación angustiosa para los equipos jóvenes. Y nos hemos fijado en que el fútbol, en España, presenta características especiales y distintas, a nuestro parecer, del resto del fútbol mundial. El fútbol es un juego en el que el respeto mutuo y la disciplina son indispensables. Pero a su vez, estas condiciones, requieren que la ley del juego, su reglamento, se cumpla estrictamente en todos los casos. Sino, los jugadores, desmoralizados e indignados por la injusticia, no tardan en convertir la lucha leal y noble en una batalla a brazo partido. El encargado de imponer la ley es el árbitro. De suerte que si éste obra con parcialidad, la marcha del juego se resiente sensiblemente. De ahí que la elección de árbitro tenga tanta importancia. Es absolutamente necesario que el árbitro sea una persona entera y recta. Y esto es lo que ya resulta difícil encontrar en España. Serán las costumbres, será lo que se quiera; pero el hecho real es que los buenos árbitros hay que buscarlos en España con un candil.

¿Qué hacer? repetimos. No hay otro remedio que acometer valientemente este problema del arbitraje y modificar el Reglamento de fútbol en esta parte. Y ¿cómo? se dirá. Vamos a verlo.

En todos los partidos donde el arbitraje ha sido deficiente, ha habido indefectiblemente un equipo que ha quedado indefenso ante la parcialidad del árbitro. Sus avances, han sido cortados indebidamente; se le han anulado tantos legítimos; se han dado por buenos otros del contrario que no lo eran, etc. Es evidente que si el equipo así hacedadecado hubiese contado con un juez que le hubiera defendido, las cosas habrían cambiado. Pues bien, por qué no proporcionarle ese juez? Ya está el árbitro, se nos ojejará. Pero no sirve, contestaremos. Y entonces, ¿qué?

Pues entonces, sencillamente, nombrar dos árbitros o jueces. Uno por cada equipo. Cada uno de esos jueces sería el árbitro supremo en una mitad del campo, si que el otro tuviese jurisdicción ninguna en esa mitad.

Esta solución tiene ventajas indiscutibles. La primera de ellas es que cada equipo se sentiría seguro de que jugando en su campo o en el del contrario, según la mitad regida por su árbitro, no se cometerían injusticias contra él. Así, por lo menos, quedaban contrarrestadas las que el juez del otro equipo pudiera cometer. La segunda ventaja estriba en que restringida en una mitad la extensión del campo a los efectos del arbitraje, el trabajo de éste se facilitaba mucho y podía ser seguido el juego mucho mejor. La tercera ventaja estaría en que, sabiendo los equipos que las faltas que ellos pudieran cometer tendrían su sanción, no solo en la que el árbitro pudiera imponerles, sino en las represalias que el equipo contrario, protegido por su árbitro, pudiera tomarse cuando se les presentara ocasión de ello; se contentarían y el juego ganaría en elegancia y en nobleza. Finalmente, y como resultante general, los partidos resultarían más nivelados y más claros y la lucha más verdadera.

Brindamos modestamente esta solución a los directivos de Osasuna y de todos los equipos que se hallen en situación semejante y creemos que, tal como van poniéndose las cosas, habrá que ir a ella más pronto o más tarde.

Los jugadores están desconocidos y hasta el color de camisetas y pantalones ha desaparecido a causa del barro, en el que se vuelven cuando al intentar correr ruedan por el suelo sin poderse tener de pie.

Y así termina el primer tiempo con 3-1 a favor de los de casa.

Al comenzar el segundo tiempo dominan completamente los de Aoiz, consiguiendo Irribarren el cuarto goal para el Derroche al dejar abandonado el bato el portero del Lumberrí.

Al momento Amoaño, de soberbio boleazo, bate a Garcia, por quinta vez, anulando el árbitro este tanto por offside.

Dos goals más consigue el Derroche, el sexto introducido en su puerta y con el resultado de 6-1 el Derroche.

El equipo vencedor, a pesar del mal estado del campo, pues hasta las líneas estaban borradas, ha hecho un hermoso partido, distinguiéndose en primer lugar los de fuerza: de los de vía sobre todos Amichis, que cada día mejora más y de la sensación de que llegará a ser un gran jugador. Siguiéndole en méritos Echezurri, Nagore, cumpliendo cada cual su cometido con gran acierto.

De los vencidos se distinguieron, Meca, Lusanelay Torres, pero no pudieron contrarrestar el empuje de los rojos de Aoiz.

El árbitro, pasivo y el público animado, cada cual a su juego.

El botones del Derroche

Desde hace algunos días, en efecto, se entrena a diario en la sala Leclere y hoy fe de que el Criqui que vimos antaño se nos ha reaparecido ahora en condiciones no inferiores. Su musculatura persiste fuerte y poderosa, las piernas sólidas y los puños preciosos y eficaces.

—¿Es que te sientes capaz de reponerte?—hemos preguntado al vencedor de Kilbane.

—Cuando se ve—ha respondido—yo me siento capaz de defender mi antiguo puesto. Esperándolo yo me mantengo en forma.

Todo esto permite prever la vuelta de Criqui.

Se sabe, por otra parte, que Nitram, que acaba de sufrir una operación en la nariz, y Laffineur, quieren volver a entrenarse en Maniot.

Hay, pues, en perspectiva algunos buenos matchs.

Boxeo

Criqui ha vuelto al entrenamiento cotidiano

ESTE EX CAMPEÓN MUNDIAL ESTA BIEN DE FORMA Y SE MUESTRA PRONTO A COMBATIR DE NUEVO

París.—Eugenio Criqui, ex campeón del mundo, de pesos pluma, no parece haber renunciado definitivamente al ring.

Desde hace algunos días, en efecto, se entrena a diario en la sala Leclere y hoy fe de que el Criqui que vimos antaño se nos ha reaparecido ahora en condiciones no inferiores. Su musculatura persiste fuerte y poderosa, las piernas sólidas y los puños preciosos y eficaces.

—¿Es que te sientes capaz de reponerte?—hemos preguntado al vencedor de Kilbane.

—Cuando se ve—ha respondido—yo me siento capaz de defender mi antiguo puesto. Esperándolo yo me mantengo en forma.

Todo esto permite prever la vuelta de Criqui.

Se sabe, por otra parte, que Nitram, que acaba de sufrir una operación en la nariz, y Laffineur, quieren volver a entrenarse en Maniot.

Hay, pues, en perspectiva algunos buenos matchs.

Ciclismo

Los seis días de Milán

Milán.—Faltan pocas horas para terminar la gran prueba y el velódromo se halla atestado de público, que presencia la gran batalla que está entablada entre los equipos de cabeza.

A las nueve de la noche de hoy, martes, la clasificación de los equipos es la siguiente: 1. Girardengo-Binda, 931 puntos; 2. Van Kempen-Pommeschi, 921; 3. Bostetti-Dinaletti, 822; 4. Pavesi-Chevlier, 563; 5. Buyse-Stockelzky, 474.

Los jugadores están desconocidos y hasta el color de camisetas y pantalones ha desaparecido a causa del barro, en el que se vuelven cuando al intentar correr ruedan por el suelo sin poderse tener de pie.

Y así termina el primer tiempo con 3-1 a favor de los de casa.

Al comenzar el segundo tiempo dominan completamente los de Aoiz, consiguiendo Irribarren el cuarto goal para el Derroche al dejar abandonado el bato el portero del Lumberrí.

Al momento Amoaño, de soberbio boleazo, bate a Garcia, por quinta vez, anulando el árbitro este tanto por offside.

Dos goals más consigue el Derroche, el sexto introducido en su puerta y con el resultado de 6-1 el Derroche.

El equipo vencedor, a pesar del mal estado del campo, pues hasta las líneas estaban borradas, ha hecho un hermoso partido, distinguiéndose en primer lugar los de fuerza: de los de vía sobre todos Amichis, que cada día mejora más y de la sensación de que llegará a ser un gran jugador. Siguiéndole en méritos Echezurri, Nagore, cumpliendo cada cual su cometido con gran acierto.

De los vencidos se distinguieron, Meca, Lusanelay Torres, pero no pudieron contrarrestar el empuje de los rojos de Aoiz.

El árbitro, pasivo y el público animado, cada cual a su juego.

El botones del Derroche

Desde hace algunos días, en efecto, se entrena a diario en la sala Leclere y hoy fe de que el Criqui que vimos antaño se nos ha reaparecido ahora en condiciones no inferiores. Su musculatura persiste fuerte y poderosa, las piernas sólidas y los puños preciosos y eficaces.

—¿Es que te sientes capaz de reponerte?—hemos preguntado al vencedor de Kilbane.

—Cuando se ve—ha respondido—yo me siento capaz de defender mi antiguo puesto. Esperándolo yo me mantengo en forma.

Todo esto permite prever la vuelta de Criqui.

Se sabe, por otra parte, que Nitram, que acaba de sufrir una operación en la nariz, y Laffineur, quieren volver a entrenarse en Maniot.

Hay, pues, en perspectiva algunos buenos matchs.

Boxeo

Criqui ha vuelto al entrenamiento cotidiano

ESTE EX CAMPEÓN MUNDIAL ESTA BIEN DE FORMA Y SE MUESTRA PRONTO A COMBATIR DE NUEVO

París.—Eugenio Criqui, ex campeón del mundo, de pesos pluma, no parece haber renunciado definitivamente al ring.